

Ressort: Sport

## Gladbach-Profi Hahn: Unterstützung nach Verletzung war "unfassbar"

Mönchengladbach, 30.12.2015, 14:52 Uhr

**GDN** - Der Fall des verletzten Gladbacher Profis André Hahn setzt zeitweise sogar die Rivalität zwischen Borussia und dem 1. FC Köln außer Kraft: "Die Unterstützung danach, der Zuspruch von so vielen Seiten war unfassbar", schreibt Hahn in einem Gastbeitrag für die "Rheinische Post" (Donnerstagsausgabe). "Mir haben sogar Köln-Fans geschrieben: 'Das geht über sportliche Rivalität hinaus. Wir wünschen Dir alles Gute! Nächstes Jahr im Derby stehst Du wieder auf dem Platz!'" Der 25-Jährige hatte bei einem Foul am 25. Oktober einen Bruch des Schienbeinkopfes und einen Meniskusriss erlitten und hofft, im Februar wieder ins Mannschaftstraining zurückkehren zu können.

Die Reha-Zeit sei für ihn nicht einfach, gibt Hahn zu - für ihn nicht und nicht für sein Umfeld. "Wenn ich verletzt bin, bin ich manchmal echt schwierig. Ich bin ein so ungeduldiger Mensch. Ich konnte die Krücken einfach nicht mehr sehen", schreibt Hahn.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-65295/gladbach-profi-hahn-unterstuetzung-nach-verletzung-war-unfassbar.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)